

27. Florianiwallfahrt führte nach Mariazell

Zum 27. Florianimarsch und -wallfahrt lud der NÖ Landesfeuerwehrverband am Samstag, den 4.9.2010 nach Mitterbach. LFKUR Pater Mag. Stephan Holpfer und 15 weitere Feuerwehrkuraten konnten viele Wallfahrer und Wallfahrerinnen auf dem Sammelplatz beim FF-Haus Mitterbach in Empfang nehmen und mit ihnen auf zwei unterschiedlich langen Strecken (5,9 oder 7,2 km) nach Mariazell begleiten.



Treffpunkt beim FF-Haus Mitterbach



Ein schöner Marschweg, teils auf Straßen,...



...teils im Gelände

Unterwegs gab es eine kurze Rast mit besinnlichen Worten



Rast beim Bildstock mit Gedenken an die verunglückten und verstorbenen Feuerwehrkameraden...



mit einigen besinnlichen Worten von LFKUR Pater Stephan Holpfer



Mit dabei: LFR Helmut Warta und ELBD Wilfried Weissgärber

In Mariazell war dann noch Gelegenheit, sich beim Feuerwehrhaus zu stärken, bevor es gegen 12 Uhr in geschlossener Formation, begleitet durch den Musikverein Mitterbach zur Basilika weiter ging, wo die Festmesse mit Pater Stephan in Konzelebration mit dem LFKUR P. Dr. Michael Staberl aus der Steiermark und den übrigen Feuerwehrkuratnen gefeiert wurde.



Rast vor dem FF-Haus Mariazell



einige der Teilnehmer aus dem Bezirk Zwettl





Mit der NÖ Landeshymne klang die Wallfahrt bei herrlichstem Wanderwetter aus.

Weblinks:

- [FF Mitterbach](#)
- [FF Mariazell](#)
- [Bericht d. FF Scheideldorf](#)

Zum Vormerken: Die nächste Florianiwallfahrt findet am Samstag, den 3.9.2011 statt: Treffpunkt bei der Pfarrkirche Kierling, Abmarsch zwischen 09.00 und 09.30 Uhr nach Klosterneuburg. Um 11.00 Uhr Festmesse vor der Stiftsbasilika Klosterneuburg. Weitere Infos auf der HP der [FF Kierling](#). Für 2012 hat sich Scheideldorf beworben.

Text und Fotos: Franz Bretterbauer



Diese Seite wurde zum letzten mal bearbeitet am: Mittwoch, 08. September 2010
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!
